

Frankreichfahrt Ostern 2014

Am Ende stand ein tränenreicher Abschied

Über das Osterwochenende besuchten 23 Musikerinnen und Musiker des Katholischen Kirchenmusikvereins Sulzheim sowie ihr Dirigent Hans Kaszner und weitere am Austausch interessierte Bürgerinnen und Bürger den Canton und die Musikfreunde der Harmonie Ste Suzanne. Nach gut zehn Stunden heiterer Busfahrt wurden wir herzlich mit Musik empfangen und es folgte die Verteilung in die Gastfamilien. Viele bereits bekannte Gesichter waren anwesend und bei manchem sprang das Herz vor Wiedersehensfreude. Aber es wurde auch dem kürzlich verstorbenen und langjährigen Wegbegleiter der Partnerschaft Jean Croissant auf dem Friedhof von Vaiges mit einer Kranzniederlegung gedacht. Ein musikalischer Höhepunkt war der Ostergottesdienst am Sonntagmorgen. Gesteigert wurde die Begeisterung der Zuhörer noch bei einem gemeinsamen Konzert mit dem Musikverein von Ste Suzanne. Hier erhielt jeder Musiker eine Anstecknadel als Symbol für die Freundschaft der beiden Musikvereine als Gastgeschenk des KKMV Sulzheim. Unvergessen dürfte den Teilnehmern auch die Gelegenheiten zur Begegnung sein, wie dem Tanzabend in Vaiges und dem von Bürgermeister Jean-Pierre Morteveille geführten Spaziergang am Schloss und auf dem Mühlenweg in Ste Suzanne. Seitens der Gemeinde Sulzheim und des KKMV wurde am Abschiedsabend ein deutscher Aperitif in Form einer kleinen Weinprobe mit regionalen Spezialitäten wie Spundekäs' ausgerichtet. Kurzum, es wurde viel gefeiert und gelacht, Freundschaften geschlossen und die gemeinsame Zeit genossen. Leider kam wie schon so oft der tränenreiche Abschied viel zu schnell. /HOO

